

Tätigkeitsbericht JuDeKo Jahr 2:

Projekte:

Ämter und Arbeitsgruppen:

- Verteilung der Ämter: Presse-/ und Öffentlichkeitsarbeit, Finanzen und Controlling
- Neue Arbeitsgruppen gebildet: Wahl der JuDeKo, Werbeaktionen, Homepage, Aufenthaltsmöglichkeiten, Freizeitmöglichkeit unter der Gumpenbachbrücke
- An bestehenden Arbeitsgruppen weitergearbeitet: Skatepark, Jugendcafé, Briefkästen und Freizeitpark

Skatepark:

- Arbeit am Hauptprojekt Skatepark
- An AUT Sitzungen zum Skatepark zugehört
- Zusammenarbeit mit Freiwillig Engagierten (FE) und Verwaltung
- Planung des Skateparks mit der Firma x- Move
- Planung der Eröffnung des Skateparks

Gumpenbachbrücke:

- Teilnahme am Projekt Gumpenbachbrücke
- Umfrage zur Gumpenbachbrücke erstellt
- Zusammenarbeit mit der Verwaltung

Freizeitpark:

- Projekt Freizeitpark, Ideen sammeln für mögliche Aktionen

Briefkästen:

- Briefkästen an den Schulen einführen, für Anliegen, Fragen und Ideen
- Die Briefkästen sind fertig und müssen montiert werden

Sonstige Projekte und Aktionen:

- Plan, am Kreisjugendring mitzumachen
- Teilnahme an der Innenstadtentwicklung
- An den Workshops für die Schulentwicklung teilgenommen
- Teilnahme an der Zukunftswerkstatt
- Planung mit der VDK für eine Zusammenarbeit
- Planung Teilnahme an einem Handy-Projekt für Senioren von Jugendlichen
- Teilnahme an der Friedenswache
- Teilnahme an der Aktion Müll-Fasten
- Zusammenarbeit mit dem Jugendrat Ludwigsburg

Social Media/ Presse/ Öffentlichkeitsarbeit:

- Kontaktaufnahme mit Kornwestheimer Zeitung
- Einige Artikel in der Zeitung
- Aktiv über Instagram
- Die JuDeKo auf der Stadt Homepage sichtbar machen und diese aktuell halten
- Mit einem Brief im Rathaus bekanntmachen
- Werbestände machen mit Werbeplakat, Informationen und Werbeartikeln

Organisatorisches/ Internes:

- Plan den Namen JuDeKo rechtlich schützen zu lassen
- Microsoft Teams eingeführt
- Office Paket für die JuDeKo-Laptops eingerichtet
- Seminartage zum Organisatorischen, zu Protokollen und zu Teams

Zusammenarbeit mit Gemeinderat und Oberbürgermeisterin:

- Teilnahme an SIA
- Whats App Gruppe mit Stadträten gegründet
- Quartalsitzungen mit Gemeinderat und Oberbürgermeisterin

Die Abteilung Jugend stellt ergänzend fest:

Am 22.04.2021 wurde das 2. Jahr der JuDeKo bei der Quartalsitzung eingeleitet und die beiden neuen Delegierten, Amalia Hösl und Elias Kermele, begrüßt. Das Jahr 2 wird bis Ende März 2022 dauern. Bereits jetzt wurde festgelegt, dass das Jahr 3 eineinhalb Jahre umfassen wird, damit eine Angleichung an das Schuljahr und die dort stattfindenden Wahlen zur SMV angeglichen wird.

Die Abteilung Jugend (U. Saur, M. Maier) hat die JuDeKo bei den internen Treffen, den Quartalsitzungen, in den Diskussionen sowie bei den Projekten begleitet und unterstützt. Für den Einstieg neuer Delegierter veranstaltete die Abteilung Jugend zu Beginn der Amtszeit ein Einführungsseminar. Des Weiteren wurde zusammen mit Delegierten ein Workshop zu Thema „Microsoft Team“ geplant und durchgeführt.

Es fanden vier Quartalsitzungen mit Oberbürgermeisterin sowie Vertreter/-innen der Gemeinderatsfraktionen online, hybrid und real statt. Tagesordnung und Protokolle wurden von der Abteilung Jugend erstellt, die Protokolle der öffentlichen Sitzungen auf der Homepage der Stadt veröffentlicht.

Die Planung des neuen Skateparks war ein Schwerpunkt auch von Seiten der Verwaltung. Hier haben die Fachbereiche 2, 8 und 9 intensiv mit der JuDeKo zusammen gearbeitet. Zwei Workshops zur detaillierten Planung, einer davon mit Begleitung einer Fachfirma, wurden für die JuDeKo und BMXler organisiert.

Wie im vergangenen Jahr

- wurden die Sprecher der JuDeKo zu den SIA-Sitzungen eingeladen
- die JuDeKo zu Projekten der Stadt wie Schulentwicklung, Innenstadtentwicklung, zur Eventreihe „Executive Talk - Impulse für die digitale Wirtschaft“ u.a.m. informiert und eingeladen und
- wurden die Delegierten regelmäßig über Veranstaltungen und Projekte von übergeordneten Stellen wie z.B. der Landeszentrale für politische Bildung, der Jugendstiftung usw. informiert.